



Ricardo Monreal Ávila
defiende libertad de
pensamiento e importancia
del Estado de derecho

Monreal defiende libertad de pensamiento e importancia del Estado de derecho

KARINA ROCHA

Congruente con su formación profesional, el coordinador de los **senadores de Morena**, **Ricardo Monreal**, señaló, en su posicionamiento ante el pleno, **que realizó un análisis minucioso del proyecto enviado por la Cámara de Diputados, con el fin de lograr la mejor construcción normativa posible, de modo que sea coherente, consistente y conforme al marco constitucional.**

Tras afirmar que siempre buscó evitar darle a la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** elementos para frenar judicialmente la

reforma electoral, el legislador manifestó que **sus reflexiones están apoyadas, únicamente, "en la convicción de que, como profesional del derecho, senador de la república y académico, debo defender la libertad de pensamiento y la importancia del Estado de derecho desde la sensatez y la entereza, para las y los que votaron por nosotros".**

Monreal Ávila dijo que esa es nuestra función y a nadie debe extrañar que en el Senado seamos un contrapeso que refrende en el equilibrio de poderes, desde su fundación, a casi 2 siglos de su creación. Recapituló que **Servando Tere-**



sa de Mier, perfiló la nueva legisladora con un papel de contrapeso real, buscando ser más un factor de equilibrio y de ponderación, que asegurara mejores leyes.

Consideró que el Senado realizó un serio ejercicio de análisis del proyecto de decreto, con la innegable voluntad de enriquecer el marco normativo en dicha materia, dando como resultado que, de los diversos problemas de inconstitucionalidad antes mencionados, se hayan superado algunos de ellos.

El fortalecimiento de nuestro sistema democrático es una tarea que nos ocupa y beneficia a todas y todos. Tras una lucha social de más de 30 años, hemos conseguido construir mecanismos e instituciones electorales que se han encargado de hacer valer la voluntad de nuestro pueblo, reconoció.

Pero no fue sino hasta las pasadas elecciones federales de 2018, que, de manera inédita, dijo, millones de mexicanas y mexicanos nos manifestamos por transformar la historia de nuestro país, eligiendo por primera vez, y con una amplia mayoría, a un

gobierno de izquierda.

Monreal manifestó que, sin embargo, la construcción democrática se convirtió en una promesa incumplida en dos sentidos: *por un lado, la necesaria ciudadanización de las autoridades no terminó por desterrar el fantasma del fraude electoral. Y por el otro, el imperfecto juego del cambio democrático de poderes no se tradujo necesariamente en mejores condiciones de bienestar para la sociedad.*



Ricardo Monreal Ávila